

■ Neuer Bezirksapostelhelper für die Gebietskirche Kanada

10.12.2003

Zürich. Hans-Joachim Sobottka (47) heißt der neue Bezirksapostelhelper im weiten Arbeitsbereich der Gebietskirche Kanada. Er soll neben den Bezirksapostelhelpfern Deppner, Dzur, Eckhardt, Hebeisen und Woll seinen Bezirksapostel Leslie Latorcai bei dessen Arbeit in aller Welt unterstützen.

In seinem Gottesdienst in Chiangmai, im Norden von Thailand, ordinierte Stammapostel Richard Fehr außerdem für die Gebietskirche Bangladesh den Apostel Gilbert Halder (32) und den Bischof Simpson Baroi (57) und für die Gebietskirche Pakistan den Apostel Mukhtar Masih (53) sowie die Bischöfe Roshan Ifrahim (29) und Iftikhar Masih (36). In diesen beiden Ländern Bangladesh und Pakistan zählt die Neuapostolische Kirche rund 200.000 Mitglieder.

Auch in Thailand gibt es mittlerweile über 12.000 neuapostolische Christen. Für sie war es eine besondere Freude, dass der Stammapostel ihnen diene. In Chiangmai lautete seine Botschaft: "Von allen Seiten umgibst du mich und hältst deine Hand über mir." (Psalm 139,5).

Am Ende des Gottesdienstes verabschiedete der Stammapostel den Apostel Bishram Pahan (69) nach 24 Jahren Amtstätigkeit in den Ruhestand.